

ABSTRAK

Putri Ayu Faradila NPM.20250012 Skripsi: Pembentukan Karakter Religius Peserta Didik Melalui Kegiatan Keagamaan Di SMP Muhammadiyah 1 Metro Barat Lampung. Skripsi ini di bimbing oleh Dr. Prabowo Adi Widayat, M.Pd.I dan Dr. Kuliayatun, M.Pd.I.

Pembentukan karakter religius merupakan proses pengembangan dan penanaman nilai-nilai agama pada diri seseorang agar perilakunya mencerminkan pada ajaran agama dan prinsip. Berdasarkan temuan peneliti dilapangan mengetahui pembentukan karakter religius bahwa tergolong cukup baik, meskipun dengan menggunakan tenaga guru untuk membiasakan peserta didik terhadap peraturan sekolah dan mengikuti kegiatan sekolah.

Adapun pendekatan penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan jenis penelitian lapangan (*field research*), dan teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi, dokumentasi. Sumber data penelitian merupakan Waka Ismuba (Islam Muhammadiyah Dan Bahasa Arab), Waka Kurikulum, dan 5 Peserta Didik. Teknik analisis data menggunakan teori dari Miles dan Huberman yang meliputi *reduksi data*, *display data*, *verifikasi data*. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui secara seksama 1)bagaimana pembentukan karakter religius peserta didik melalui kegiatan keagamaan, 2)bagaimana pelaksanaan kegiatan keagamaan di SMP Muhammadiyah 1 Metro Barat Lampung, 3)bagaimana faktor penghambat dan pendukung dalam pembentukan karakter religius peserta didik di SMP Muhammadiyah 1 Metro Barat Lampung.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1)Pembentukan karakter religius pada peserta didik melalui kegiatan keagamaan memberikan pengaruh yang besar terhadap peserta didik, Peserta didik menjadi lebih disiplin dari sebelumnya dan pemahamannya terhadap agama semakin meningkat. Pembentukan karakter religius peserta didik melalui kegiatan keagamaan di SMP Muhammadiyah 1 Metro Barat Lampung dilakukan melalui berbagai kegiatan keagamaan dengan arahan dan bimbingan seluruh guru dan sesuai dengan tata tertib sekolah. 2)Pelaksanaan kegiatan keagamaan di SMP Muhammadiyah 1 Metro Barat Lampung yaitu diantaranya Doa bersama, shalat dhuha dan dzuhur berjama'ah, kegiatan tadarus al- qur'an, kegiatan tahfidz al-qur'an, kajian rutin hari jum'at, kultum, dan kajian fiqh wanita. 3)Adapun faktor penghambat pembentukan karakter religius melalui kegiatan keagamaan di SMP Muhammadiyah 1 Metro Barat Lampung yaitu ada beberapa guru yang kurang dalam memperhatikan kegiatan dan ada sebagian peserta didik yang kurang dalam mengenai pengetahuan agama. Kemudian untuk faktor pendukung nya meliputi yang peran pendidik, program sekolah, penambahan ilmu dari kajian agama, serta fasilitas yang disediakan.

Kata Kunci: Pembentukan, Karakter Religius, Keagamaan